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Neue Blitzer 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1702 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wann werden die als Ersatz für die unzulässigen Blitzer von der Stadt 

angekündigten neuen Geschwindigkeitsmessanlagen aufgestellt? 

 

2. Wie viele neue Geschwindigkeitsmessanlagen sollen installiert werden? 

 

3. An welchen Standorten ist die Aufstellung geplant? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Kathy Käferstein, 

Ordnungsamt erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




